



Communiqué de presse

Strasbourg,
le 31 août 2018

12 personnes secourues en mer par l'Aquarius sont accueillies dans le Grand Est

Le 30 août dernier, 12 personnes secourues en mer et arrivées à Malte dernièrement (Aquarius 2) ont été accueillies dans la région Grand Est.

Elles ont été prises en charge par l'Office Français d'Immigration et d'Intégration (OFII) et orientées vers différents centres d'hébergement dédiés aux demandeurs d'asile dans les départements de **Moselle** (6 personnes), du **Bas-Rhin** (4 personnes), de la **Haute-Marne** (1 personne) et de **l'Aube** (1 personne).

Ces personnes (7 femmes et 5 hommes) sont originaires de la Somalie (4), du Soudan (3), du Cameroun (3) et de l'Érythrée (2).

Elles sont prises en charge au sein du dispositif d'accueil dédié aux demandeurs d'asile.

Les personnes accueillies dans le cadre de cette opération de relocalisation ont fait l'objet, avant leur transfert en France, d'un premier entretien avec l'Office Français de Protection des Réfugiés et Apatrides (OFPRA) et ont donc vocation à bénéficier rapidement du statut de réfugié ou de la protection subsidiaire.

Contact presse

Aurélie Contrecivile

Tel : 06 73 85 16 45

Mail : aurelie.contrecivile@bas-rhin.gouv.fr

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 Facebook : Préfet de la région Grand Est